



LA RUTA DE LAS CORCHOLATAS

2024

P6



#RICARDO MONREAL

PIDE ATENDER LA MIGRACION



#CLAUDIA SHEINBAUM

SEÑALA DEDAZO EN LA OPOSICION



#MARCELO EBRARD

DESGLOSA SUS GASTOS



#ADÁN AUGUSTO LOPEZ

ACUSA GUERRA SUCIA VS. 4T

FOTOS: ESPECIALES



FOTOS: ESPECIALES

CERCANIA | • RECEPCIÓN. Los aspirantes de Morena y sus simpatizantes.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	PP-6	29/06/2023	NACIONAL

## #RECORRIDOSDÍA10

# 'HAY GUERRA SUCIA POR TODOS LADOS'

OPOSICIÓN ESTÁ MOLESTA, DICE ADÁN AUGUSTO; SHEINBAUM ACUSA DEDAZO; EBRARD REVELA GASTOS Y MONREAL DEFIENDE A MIGRANTES



REDACCIÓN



PAIS@ELHERALDODE MEXICO.COM

Las *corcholatas* de Morena que aspiran a la coordinación de la Defensa de la Transformación con miras a 2024 continuaron su décimo día de giras por el país para difundir también los logros de la 4T.

Este miércoles encabezaron diversas reuniones, asambleas y lanzaron acusaciones de *guerra sucia* y de prevalencia del *dedazo* por parte de la oposición, también dieron a conocer el desglose de los gastos realizados hasta la fecha.

Durante una asamblea en Sonora, Adán Augusto López aseguró que "hay *guerra sucia* por todos lados porque a muchos les molesta que en Morena estamos organizándonos, pero va a haber Cuarta Transformación por muchos años

más y vamos a seguir para adelante, eso es lo menos que podemos hacer para ayudar a un presidente como Andrés Manuel López Obrador".

En Guaymas, el exsecretario de Gobernación dijo estar muy contento y reconoció que, sin duda, hace falta mejorar mucho en los servicios básicos, pero ya se viene una nueva etapa, principalmente con conectividad del transporte ferroviario y con la modernización del puerto, afirmó.

"Que ni el sol ni el calor detengan este movimiento, porque este movimiento es de todos, no de uno solo, ustedes lo construyeron junto a Andrés Manuel López Obrador y ustedes van a hacer que se conserve ahora con el relevo generacional, va a haber continuidad con cambio en este país", sentenció.

En tanto, en Acapulco, Guerrero, Claudia Sheinbaum también lanzó una acusación contra el bloque opositor conservador, al que, dijo, ya se le complicaron las cosas. "Ya les renunciaron los que iban a decidir cómo iba a ser el proceso", de

elección de su candidato. Aseguró que "allá sí hay *dedazo* y viene de los potentados, de los que tienen más dinero, particularmente del señor Claudio X. (González)", dijo en el Centro de Convenciones, durante su primer evento en Acapulco, uno de los tres municipios que recorrerá.

En su discurso, ante unos 10 mil simpatizantes, Sheinbaum añadió que el bloqueo opositor no es un contrapeso cívico, "más bien digo que son un frente cínico, ya ni entre ellos se ponen de acuerdo". La exjefa de gobierno capitalino estuvo acompañada de Félix Salgado Macedonio.

En este décimo día de giras, tras su visita a Nuevo León, donde se reunió con la Unión Ganadera regional, Marcelo Ebrard reportó que en la primera semana de recorridos por el país gastó 280 mil 989 pesos.

En un mensaje que subió a su cuenta de Twitter, dio a conocer el "Reporte de gastos de mi primera semana de recorridos por el país, trans-



parencia y austeridad es la consigna". Los gastos son la logística de sus eventos, comidas, boletos de avión y solamente gasolina ya que se está desplazando a estados cercanos en su camioneta. No se incluyen los gastos de los integrantes de su equipo más cercano que lo acompañan.

De acuerdo al documento que subió a redes sociales, el lunes 19 de junio, cuando inició con sus recorridos, reportó que su viaje en evento de arranque para el proceso de definición de la CDT fue de 192 mil 212 pesos y por una comida en el restaurante Nikos fue un pago de 2 mil 500 pesos. Ese día gastó 194 mil 712 pesos.

Desde Palenque, Chiapas, el senador con licencia Ricardo Monreal Ávila sostuvo que el problema de la migración se debe atender por el gobierno federal con ayuda de las organizaciones extranjeras.

Aclaró que la migración no la puede contener un municipio ni siquiera el gobierno estatal, incluso el gobierno nacional está batallando con ese tema. La delincuencia organizada tiene las manos metidas en la migración de personas, pues cobran entre 5 y 9 mil pesos por persona para trasladarlo a EU. ●

*Con información de Gerardo Moreno, Carlos Navarro, Alfonso Juárez, Paris Salazar, Karla Benítez, Noemí Gutiérrez y Misael Zavala.*

## LOS GASTOS

280

MIL 989 PESOS HA GASTADO EBRARD  
EN LA PRIMERA SEMANA.

2

MIL PESOS,  
POR CENA.

5

MDP LOS  
RECURSOS.ENTRE  
PLANES

1 ● Sheinbaum pide no "hacerle el caldo gordo" a la oposición.

2 ● Adán Augusto impulsará la creación de energías limpias.

LO QUE  
SUGIEREN

1 ● Monreal sugirió a las autoridades no negociar con delincuentes.

2 ● Castigos para empresas contaminantes: Velasco.